

常に挑戦する姿勢で

## 社会に貢献できる企業に

舟橋正四

新年あけましておめでとうございます。2026年の年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。旧年中は格別のご支援とご愛顧を賜り、心より厚く御礼申し上げます。

世界経済は、保護主義の強まりとサプライチェーンの構造変化などを背景に、貿易の歪みが発生し世界全体の成長を鈍化させている状況にあります。また、不

確実性の長期化や保護主義の拡大により、貿易や政策の不整合が市場に深刻なストレスをもたらす可能性もあることから、これまで以上に高まっています。一方、日本国内に目を向けると、規制緩和や為替政策の影響を受け、訪日外国人の観光客数は過去最高までにまで伸びています。

一方、日本国内に目を  
向けると、規制緩和や急  
速な高齢化の影響を受け、  
訪日外人の観光客数は過去最  
高記録を更新する見込みであり、  
これに伴うインバウンド需要  
の拡大を背景に、観光業  
の中心として活況を呈して  
います。しかしながら、世  
でも例を見ない超高齢化

報告では、2025年の結果と2026の進捗状況などを説明。また、第301回歩こう会を開催予定も発表した。

定例会終了後、午後6時から会員夫人、特別会員を合わせて26人が参加して、恒例の年末懇親会を開催した。

開宴にあたり黒田会長が「万博が閉会し、万博口ス」という感情も

令和8年度は組合事業  
事業成果を目的とする展  
会の開催、厚生事業、教  
情報事業のほか、若手研  
究会等  
事業を強化継続する。



## 12月定例会と年次懇親会

## 着手の研鑽事業を強化継続

会長 深賀 さじは組合への参加意識を高め、活性化を図る。

視していく必要がある  
えます。

さらに、通商政策の方向をめぐる不確実性も然として続くことが予想されます。このため、今後経済および物価への影響について、引き続き慎重に視していく必要があるえます。

事業者たちが、機器文具、文具、品開、アの事業を運営していく上で、常に挑戦する姿勢で社会課題の解決を意識した事業運営に取り組むことが今後この成長につながるのではないか。シヤチハタは昨年の2025年に創業100周年を迎えます。

謝申し上げます。  
次の100年を第二の創  
業と位置づけ、これからも  
社会に貢献できる企業として、  
より多くのお客様におまか  
ら必要とされる付加価値の  
高い商品・サービスを創出  
できるよう、果敢に挑戦し  
てまいります。

ご希望の方には

**墨運堂** 創業文化二年(1805年) 墨づくり二百年  
奈良本社・工場／東京店／福岡(営)

**封筒は企業の「顔」。  
私たちは  
企業の顔を大切にします。**

FUJIX フジックス株式会社

<http://www.fujix-kk.com>

本社／〒577-0066 東大阪市高井田本通2-7-18 TEL.(06)6784-3900(代) FAX.(06)6784-3900

**SAKURA**  
COLORING THE FUTURE

自分らしさを  
手軽に  
プラス

どの黒で  
魅せる?

Ballsign iD®

フォーマルに書きたいときに。  
**ピュアブラック**  
(ブラック)

スマートに書きたいときに。  
**ナイトブラック**  
(ブルーブラック)

上品に書きたいときに。  
**フォレストブラック**  
(グリーンブラック)

カジュアルに書きたいときに。  
**モカブラック**  
(ブラウンブラック)

個性的に書きたいときに。  
**ミステリアスブラック**  
(バーブルブラック)

控えめに書きたいときに。  
**ペンシルブラック**  
(グレーブラック)

※Ballsign iDは株式会社サクラクレパスの登録商標です。